
Ответ Рона Гладена

Привет, Рассел.
    

На прошлой неделе, когда я получил твое  письмо, я пообещал, что отвечу тебе.
Поскольку твое письмо, очевидно,  было послано многим людям, я также адресую свое
тебе, а копии другим, в  надежде, что тс, кто прочитали твое письмо, получат также
шанс  прочитать и мое.

  

Все из нас знакомы с отрывком из Луки  9, где Иоанн говорит Иисусу: "Наставник! Мы
видели человека, именем  Твоим изгонявшего бесов, и запретили ему, потому что он не
ходит с  нами. Иисус сказал: не запрещайте; ибо кто не против вас, тот за вас"  (Луки
9:49-50).

  

Е.Уайт, комментирует этот отрывок в  Деянии Апостолов так: "Никто, показывающий
свое дружелюбие хоть в  чем-то по отношению ко Христу не должен быть отвергнут.
Ученики не  должны потворствовать узости мышления, исключительности духа, более 
того, они должны были проявлять то же широкое сочувствие к людям,  которое видели в
своем Господе Иаков и Иоанн думали, что, поступая так,  они защищают честь Иисуса,
но они увидели, что проявили ложную  ревность. Они признали свою ошибку и приняли
обличение (стр. 543-544)".

  

Согласно Рабочему Курсу Генеральной  Конференции, Бог не ограничивает Свои
благословения только на тех, кто  работает в структуре Церкви АСД. Наша
официальная позиция такова: "мы  высоко ценим христиан, мужчин и женщин, в других
церквах, которые  вовлечены в работу по приобретению душ для Господа".

  

Ответ Иисуса ученикам был  недвусмысленным. Е.Уайт утверждает, как и наш
официальный Рабочий Курс,  - что Бог работает и через тех, кто находится вне нашего
круга. Кажется  приемлемым, что если это справедливо по отношению к тем, кто 
проповедует вещи, которые не полностью гармонируют с библейским  учением, то,
конечно, это включает и тех, кто проповедует те же самые  доктрины.
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Мы много молились о решении  организовывать адвентистские церкви, верные
доктринам, но использующие  другую организационную структуру. Мы убеждены, что
Бог ведет нас и, что  многие люди примут эту весть и будут спасены для Его царства. 
Соглашается человек с нами или нет, вышеуказанные отрывки делают ясным  то, что Бог
может, в действительности, вести и нас.

  

Когда Осия объявил своим друзьям: "Бог  сказал мне жениться на блуднице", я
сомневаюсь, что его друзья ответили  так: "Правильно, Осия, это созвучно с тем, что Он
говорил и мне!"  Вместо этого они переполошились и удивленно спрашивали, почему он 
продолжает идти путем, который уведет его от Бога? Мы не всегда  понимаем Божьи
методы работы. Рассматривая историю, мы видим  свидетельства того, какими
удивительными путями Бог вел народ.

  

Возможно, поэтому совет Гамалиила в  Деянии 5 настолько жизненно важен: "И ныне
говорю вам, отстаньте от  людей сих и оставьте их: ибо, если это предприятие и это
дело - от  человеков, то оно разрушится, а если от Бога, то вы не можете разрушить  его;
берегитесь, чтобы вам не оказаться и богопротивниками" (Деян.  5:38-39)

  

Гамалиил говорил это не человеческой  мудростью, он не просто использован свое
мастерство для разрешения  конфликтных ситуаций, когда давал этот совет. Е.Уайт
утверждает, что  Дух Святой побудил Гамалиила сказать эти слова (Св-ва для 
проповедников, с.72).

  

Я предложил бы тебе последовать совету  Гамалиила. Мы не против Церкви АСД; мы
вообще не против кого бы то ни  было. Мы верные христиане, адвентисты, и верим, что
Господь будет  прославлен, когда еще одна группа (организация) присоединится для 
провозглашения вести. И если Господь действительно ведет нас,  пожалуйста, пойми,
какая это будет трагедия для тех, кто находится в  оппозиции к нам, особенно если это
делается резко, и/или, если они еще  и убеждают других присоединить свои проклятья
против нас. Помни также,  что Е.Уайт рассматривала свое собственное утверждение о
церкви как  условное (См. "Избранные вести", т.1, с.67; и "Св.-ва для церкви" 8 т,  с.247).

  

Когда мы встречались с президентом  Северо-Американского Дивизиона (далее САД)
Шнайдером и двумя его  коллегами, мы дали обещание, что мы останемся позитивными
по отношению  к церкви. По милости Божией мы будем хранить это обещание. Мы
сказали  президенту Шнайдеру, что если какие-то стрелы и полетят, то они будут 
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лететь только в одном направлении - не от нас. Мы надеемся и молимся о  том, чтобы
все могли согласиться принять к сердцу то, что написано в  Луки 9 и Деяния 5, и
представить это дело в смирении и молитве перед  Богом, прося Его благословить, если
Он увидит в этом пользу.

  

Теперь позволь мне кратко ответить на  основные пункты в твоем письме.

  

1. Ты утверждаешь,  что мы создали новую организацию. Это абсолютно не является
нашей  целью. Мы призывали наших руководителей рассматривать ассоциацию  "Mission
Catalyst", как опытный проект, чтобы время показало, и мы  увидели, действует ли в этом
проекте Бог. Мы просили, чтобы нам найти  то, что нас объединяет - общие основания, -
чтобы мы могли работать под  одним организационным зонтом церкви.

  

Некоторые люди могут  навешивать на ассоциацию "Mission Catalyst" ярлык организации,
но мы  верим, что это не точно характеризует наше служение. На самом деле, мы 
являемся ассоциацией церквей, которые верны адвентистской вести и  миссии, и
страстно желаем донести эту весть до мира. Мы бы с  удовольствием сотрудничали с
церковью в этой работе. Мы также предпочли  бы, чтобы наши церкви могли бы
называться "Адвентисты Седьмого дня", но  мы прекрасно осознаем, что если мы будем
использовать это имя, мы  столкнемся с правовыми действиями.

  

2. Ты утверждаешь,  что один из 27 пунктов основ нашей веры "провозглашает, что
церковь АСД  составляет Божий народ ос татка". Ни один из 27 пунктов не говорит об 
этом вообще. Единственное упоминание об остатке мы находим в пунктах  под номером
12 и 17, но ни один из них не утверждает, что церковь АСД  является церковью остатка.
Вместо этого написано, что остаток включает  в себя тех, кто соответствует
определенному критерию. Мы согласны с  этими пунктами веры и будем их
провозглашать.

  

3. Твое письмо  утверждает, что мы "полностью отказались от миссионерской работы". В
 действительности же, мы требуем от каждой церкви, которую мы  организовываем,
быть вовлеченной в миссионерский проект,

  

4. Твое письмо  утверждает, что у нас "не остается места для системы образования". 
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Многие прекрасные христианские школы в Америке основаны на базе местных  церквей.
У меня нет сомнений, что со временем, когда наши церкви станут  значительными,
многие из них сами создадут христианские школы.

  

5. Ты утверждаешь,  что "расходы на твоих служащих выше, чем у всей организации в
целом",  потому что местная церковь будет посылать 10% своих доходов для 
содержания служащих. Но большая часть из этих средств будет'  использована на
организацию церквей в 318 областях США и других  странах. Сумма необходимая для
поддержки служащих в нашем головном  офисе будет удивительно маленькой.

  

6. Ты утверждаешь,  что программа по насаждению церквей принадлежит организации.
Мы  согласны. Когда мы покинули офис в июне, Лавелле Вайтенхауз и я  оставили все
материалы там, в надежде, что кто-нибудь воспользуется ими  и продолжит дело. Мы
создали новое и совершенно другое движение,  которое позволит нам определять
соответствие пасторов в новых церквах.

  

7. Ты утверждаешь,  что мы основали 1211 новых церквей за последние 9 лет. Согласно 
официальной статистике, САД организовал 318 новых церквей, начиная с  конца 1996 г.
(когда наша программа начала работать) до конца 200 3г.  САД вовсе не намечал курса
для кампаний в 1996 г., потому это число  отражает лишь количественное сравнение.

  

Возможно, есть другие моменты, о  которых ты говорил в других письмах. Я слышал о
другом письме, (или  двух?), которые ты рассылал, но поскольку я не видел их, то могу 
ответить только на это.

  

Еще несколько мыслей. Надеюсь, мы  сможем увести дискуссию с личности или группы
личностей к центральному  вопросу: использование ресурсов, которые Бог доверил
нашему управлению,  чтобы максимально эффективно использовать их для
распространения  Евангелия. Мы не можем претендовать, что наша церковная
организация  устроена наилучшим образом и мак-симально эффективно влияет на 
распространение Евангелия. Мы все признаем, что мы значительно  уклонились от того
начального пути, когда миссия для нас была делом  первостепенной важности.

  

До сих пор, администраторы, кажется, не  желают обсуждать, почему Рабочий Курс
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разрешает Конференциям, Унионам  или Дивизионам оплачивать секретарей в своих
офисах, или сторожей, и  покупать оборудование для офисов из фондов десятины, в то
время как  местная церковь это сделать не может. Конференции используют десятину 
для того, чтобы приглашать на годичные встречи гостей-ораторов, а  местные церкви
этого не могут сделать. Унион использует десятину для  того, чтобы издавать
информационные буклеты, а местная церковь этого не  может. Конференция
оплачивает из десятины часть зарплаты библейским  учителям в школах, а местная
церковь этого не может. Посредством  программы обмена десятины Конференция или
Унион может даже использовать  десятину для приобретения зданий и для их
содержания, чего, конечно же,  местным церквам не разрешается. Это лишь некоторые
вопросы, которые  сильно беспокоят верных адвентистов, которые любят весть, но
осознают,  что местные церкви финансово покалечены и это не позволяет им 
осуществлять свою миссию.

  

Каждый знает, что большинство  адвентистских служителей принимают десятину. Когда
мы встречались с  президентом Шнайдером, я поделился с ним информацией о том, что 
некоторые личности из адвентистской медиаслужбы, говорили, что их  служители
принимают десятину. Один из руководителей медиаслужбы сказал  мне, что им
постоянно звонят и спрашивают, примут ли они десятину.  Потенциальному донору
говорят: "если вы пометите ваши деньги как  десятину, нам придется выслать их назад;
если вы хотите, чтобы мы  приняли их, пожалуйста, не помечайте их как десятину".

  

Лидер другой медиаслужбы сказал нам:  "Когда мы получаем десятину, мы
перезваниваем спонсору и говорим:  "Прием десятины не соответствует нашему курсу.
Но желаете ли вы, чтобы  мы приняли вашу десятину?" Если человек говорит - "нет", мы
высылаем ее  назад, если человек говорит - "да", мы ее принимаем.

  

Принятие десятины для поддержки  служителей является обычной практикой. Наша
организация "Mission  Catalyst" решила следовать этому примеру других с одним
исключением. Мы  не претендуем на то, что мы не принимаем десятину; мы верим, что 
десятина дана для провозглашения адвентистской вести, и мы будем  использовать се
настолько эффективно, насколько сможем.

  

Еще одно. Демографические исследования  показали, что большая часть населения
заявляет, что никогда не  присоединится к какой-нибудь церковной организации. Разве
приемлемо  вычеркнуть этих людей и не трудиться для них? Было бы замечательно, 
если бы адвентистская организация и ассоциация "Mission Catalyst" могли  бы
сотрудничать вместе и иметь отношения между собой как "Toyota/Lexus"  компания.
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Исследования показали, что люди не  желают потратить $50000 на автомобиль
"Тоуо1а", но они сделают это,  если автомобиль будет иметь отличную марку. Компания
"Toyota" придумала  новый бренд, и назвала его "Lexus", и те, кто никогда не купили бы
то,  что они называют дешевая "Тоуоta", вскоре с гордостью красовались перед  своими
соседями на автомобиле марки "Lexus".

  

В каком деле мы трудимся? Toyota и  Lexus вовлечены в автомобильный бизнес. Они
сделают все, чтоб их  продукт был при-влекательным. Мы вовлечены в "дело" спасения
душ. Что  мы готовы сделать, чтобы наш "продукт" стал более привлекательным для 
большего числа людей, - не идя при этом на компромисс, сохраняя  теологическую
целостность?

  

Поскольку нам не позволено юридически  использовать имя Адвентистов Седьмого дня
для наших церквей, мы будем  предлагать весть такого же высокого качества, но под
другим именем. Мы  молимся о положительном партнерстве с организацией АСД. Мы
будем  проповедовать ту же самую весть. По милости Божьей мы желаем достичь  сотни
тысяч потерянных людей, которые никогда бы не услышали вести без  этого служения.

  

Пожалуйста, присоединяйся к нам,  Расселл, в молитве к Богу о том, чтобы Он вел и
благословлял нас.  Пожалуйста, помоги нам сохранить добрые отношения между
официальной  организацией церкви АСД и ассоциацией "Mission Catalyst". Я думал о 
тебе, уважал тебя и считал тебя другом в течение многих лет. Я и теперь  продолжаю
уважать тебя, и всегда буду считать тебя другом. Я буду  молиться Богу, чтобы Он
благословил твое руководство и твое служение. В  духе Луки 9 и Деяния 5, пожалуйста,
молись за меня и за тех из нас, кто  высунули свои шеи, чтобы попытаться привести
больше людей в царство  Божие.

    

Твой друг Рон  Гладен,
  20 августа 2004г.

      

&lt; На  страницу содержания Специального раздела &gt;
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http://mynashli.ru/index.php/sobytiya-2002.html
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&lt;  На страницу содержания подраздела Бюллетень №4 &gt;
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http://mynashli.ru/index.php/sobytiya-2002/byulleten-4.html

